
本年３月に開催された福岡県議会「予算特別委員会」の質疑応答
詳細はホームページに記載しています。以下のURL、QRコードからご覧ください。

https://haranaka.jp/gikai_question_list.html

１．総務部質問

「人口減少社会における本県の対応について」

２．保険医療介護部質問

「人口減少社会における本県の高齢化対策について」

３．福祉労働部質問

「労働人口減少による社会問題について」

４．県土整備部質問

「人口減少社会における労働者不足の対策について」

本年３月26日、福岡市営地下鉄「七隈線」の延伸開業式典及

び特別列車発車式が博多駅で開催され、服部誠太郎福岡県知事、

井上博隆県議会副議長とともに出席しました。

今回の「七隈線」延伸により、通勤・通学などの利便性向上

や、交通渋滞の緩和が期待されることに加え、福岡市内で再開

発が進められている天神地区や博多駅周辺の両地区をつなぐ新

しい動脈ができることになり、「七隈線」がビジネスや観光の

面でも新たなプラス効果となるよう期待します。

福岡市営地下鉄「七隈線」延伸開業式典に出席しました。

ウクライナ支援、トルコ・シリア地震支援の街頭募金活動を実施しています
ロシアによるウクライナへの軍事侵略が始まっ

て２月24日で１年。そして、2月6日にはトルコ

・シリア国境で大地震が発生。これら関係国を支

援するため、街頭宣伝・街頭募金を継続中です。

我が国も、東日本大震災、熊本大地震において

は諸外国から多大なる支援を受けました。

戦争・紛争、自然災害に苦しむ国々・市民への

人道支援は絶対に必要です。

今後とも、こうした活動を継続していきます。

3/26「福岡城鴻臚館まつり」

明るく、住みよく、魅力と活力ある郷土をつくるため

地域活動に積極的に参加しています。

2/18大名地区防災訓練3/19中央区グランドゴルフ大会 3/24草ヶ江防犯パトロール

4/16当仁校区黒門川清掃

中央区・地域を盛り上げるため、各地域では
様々な取り組みが行われています。
私も、明るく、住みよく、誰もが安心して暮

らせる地域社会をつくるため、積極的に地域活
動に参加しています。これからも皆様と一緒に
魅力と活力ある郷土の建設に邁進します！


